
 

日付 写 真 一言コメント 

 

７月 

１日 

（土） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊ 

 

７月 

２日 

（日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊ 

 

７月 

３日 

（月） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

 

 

①本日、「未来チャレンジスク

ール」がありました。 

ディズニーの限定グッズを発

見しました。 

 

 

②私の娘は、お花屋さんでアル

バイトをしてします。今、「ひま

わりフェア」ということで、こ

んな感じに店に並んでいると

のこと。ひまわりは、南区の花

でもあり、色鮮やかでいいです

ね！ 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

①金曜日、本校が導入している

「カラープリンター」の業者さ

んから取材を受けました。私の

他にも、教頭先生と事務員さん

もインタビューを受けました。 

 

 

 

 

 

 

②この土日は、文房具屋で購入

した、色鮮やかな紙を使って、

「蝶」をつくっていました。単

色もなかなかいいですよ。 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

①本日から２日間、いよいよ期

末テストです。１年生は中学校

生活初めての定期テストです

ね！ 

 

 

校長ダイアリー（令和５年７月） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊ 

 

７月 

４日 

（火） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊ 

 

７月 

５日 

（水） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教室の掲示物がクラスカラー

が意識されていて、いいです

ね！ 

 

 

 

 

②午後は「引き渡し訓練」を行

いました。日差しの暑い中、保

護者の方々には御協力いただ

き、ありがとうございました！ 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

①期末テストお疲れ様でした。

（写真なし。ごめんなさい） 

 

②単色の「蝶」を職員室横の廊

下の各階に翔ばしました。 

 

③校内の「いろみず」につぶつ

ぶバージョンが登場していま

すが、「ウォータービーズ」とい

う水を含むと膨らむ物体です。 

 

④職員玄関に植物が欲しかっ

たのでホームセンターで購入

してきました。「パキラ」と「ガ

ジュマル」です。もっと飾りた

くなりますね！ 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

①本日、１年生の保護者会があ

りました。受付では「いろみず」

もお出迎え役として先生方と

一緒に活躍していました。 

 

 

体育館後方には、総合的な学習

の時間で取り組んだ「南区の防

災」の優秀作品が展示されてい

ました。カラフルでいいです

ね。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊ 

 

７月 

６日 

（木） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊ 

 

７月 

７日 

（金） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

 

 

②保護者会に合わせて、PTA

の方々が制服やカバンなどの

「リサイクル販売」を行ってく

れました。「SDGｓ教育」につ

ながる素晴らしい取り組みで

すね！ 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

①本日、２年生の家庭科で研究

授業がありました。栄養教諭を

ゲストティーチャーに招いて

「６つの基礎食品群を満たす

献立を立てよう」という題材を

行いました。今後、自分たちが

考えたメニューが実際の給食

に出るそうですよ！ 

 

 

 

②給食で「パンダ肉まん」が登

場しました。集合体はアートで

すね！（写真は栄養教諭撮影） 

 

 

③「生徒総会」がありました。

生徒会本部や専門委員会委員

長がしっかりと準備や運営を

してくれました。質問や意見が

活発に出て、とてもよかったで

すね。いい学校になっていくと

いう実感が湧いてきます。 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

①２年生のフロアが夏らしい

です。青系の背景とひまわりの

黄色が絶妙ですね！ 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊ 

 

７月 

８日 

（土） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊ 

 

７月 

９日 

（日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

 

 

②校内の「いろみず」を昇降口

に移動しました。「つぶつぶ」も

じっくり見てね。 

 

③体育祭で美術部が描いた作

品も展示してあります。「蝶」も

貼ってくれていて嬉しいです。

コラボした気分です。 

 

 

 

④２年生の保護者会がありま

した。体育館は猛暑でしたが、

我慢していただき、ありがとう

ございました。大型扇風機で熱

風をかき回していました。 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

土曜日、駒場スタジアムにて、

サッカーの学校総合体育大会

の決勝戦がありました。準決勝

に引き続き、決勝戦も同点のま

ま延長戦、そして PK戦へ。激

闘の末、惜しくも勝利を逃し、

準優勝でした。しかし、次のス

テージがあります。思う存分、

大暴れしてきてくださいね！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

①土曜日、「辻熊野神社」のお祭

りがあったので、ちょっと見て

きました。 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊ 

 

７月 

１０日 

（月） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊ 

 

７月 

１１日 

（火） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

 

遭遇した生徒に青い液体を紹

介してもらいました。 

運営本部の方から特製の「手ぬ

ぐい」をいただきました。素敵

な色ですね！ 

 

②【校長 ラーメン放浪記】 

さいたま市内にあるラーメン

屋さんに行ってきました。 

南区の『たかの』は、佐野ラー

メンが食べられるお店です。手

打ちの自家製麺に、魚介系のあ

っさりスープがよく合います。 

浦和区の『つばめ軒』は、濃厚

でクリーミーな豚骨スープで

す。ストレートの細麺は茹で方

を硬めにしました。 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

本日、８組で「とうもろこしの

皮むき」を行いました。 

 

 

 

栄養教諭が授業をしてくれま

したが、とうもろこし型の「差

し棒」でした。 

 

 

 

集合体は鮮やかな黄色でアー

トです！ 

「青虫」を発見した生徒は、教

室の外に戻してあげていまし

た。優しいですね！ 

 

全員で給食室へ納品しました。 

給食で出ましたが、甘くてとて

も美味しかったです。 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

①月曜日、８組の生徒２人か

ら、ゆりの花１輪をいただきま

した。お礼に校長室の椅子に座

ってくつろいでもらいました。 

 



 

 

 

 

 

＊＊＊ 

 

７月 

１２日 

（水） 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊ 

 

７月 

１３日 

（木） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②最近はフルーツ柄の「蝶」に

凝っています。大きな柄のデザ

インもなかなかいいですよ。 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

①先日、職員玄関で、何かの植

物の芽が出ていました。 

 

②朝のあいさつの時に見上げ

た空です。素敵な雲です。 

 

③学校図書館に行ったら上手

な折り紙がありました。ねずこ

ちゃんはわかるのですが、二人

組は誰だろう・・・。 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

本日、くまがやドームにて、バ

ドミントン男子団体戦の県大

会がありました。巨大なドーム

状の空間は、冷房が完備されて

いて、肌寒いくらいの素晴らし

いコンディションでした。 

 

試合は１回戦惜敗でしたが、最

後まで明るく元気なプレーを

見せてくれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

試合直前、軽食を食べている選

手から、食べ物をいただきまし

た。お腹が空いていたのが分か

ったのでしょうか・・・。 

 



 

 

 

 

 

 

＊＊＊ 

 

７月 

１４日 

（金） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊ 

 

７月 

１５日 

（土） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

現役最後の記念写真ですね。本

当にお疲れ様でした！（写真は

顧問の先生撮影） 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

①朝、校門付近で、本屋さんが 

受験用の冊子を販売していま

した。いよいよそんなシーズン

です。 

 

②本日、１年生の理科で研究授

業がありました。「身の回りの

物質」という単元で、密度を求

めて物質を推測する実験を行

っていました。 

 

鉄、銅、アルミニウムを並べる

といい色合いですね。アートで

すね！ 

 

 

教室後方の戸棚は、鮮やかな色

のペンキで塗らています。これ

もアートですね！ 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

①金曜日、３年生は「進路説明

会」がありました。今回は各教

室と特設スタジオ（写真右）を

つないでのオンライン開催で

した。 

 

②金曜日、２年生は「未来くる

ワーク体験」の取組が始まりま

した。タブレットを活用して調

べ学習も行っていました。どん

な職場が待っているのか楽し

みですね！ 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

＊＊＊ 

 

７月 

１６日 

（日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊ 

 

７月 

１７日 

（月） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊ 

 

７月 

１８日 

（火） 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

 

 

③本日、「未来チャレンジスク

ール」がありました。学校図書

館は新しい本がいっぱいでワ

クワクしますね！ 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

①書道が得意な知り合いの先

生が模造紙に詩を書いてくれ

て、私がそこに装飾して掲示物

を作成しました。校長室前に飾

ってあります。 

 

②【校長 ラーメン放浪記】 

最近行った、さいたま市内のラ

ーメン屋さんの情報です。 

南区の『百歩ラーメン』はとて

も食べやすいとんこつスープ

です。 

緑区の『町田商店』は横浜家系

のトロリとした濃厚豚骨スー

プに中太麺の組み合わせでし

た。 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

日曜日、「神明神社」のお祭りに

行ってきました。午後になって

しまったので、この時間は役員

さんしかいませんでした。 

 

抽選会に参加させていただき

ました。箱は制作に２時間かか

ったとのこと。見事に５等で、

ボックステッシュをいただき

ました。 

 

実はここにたどり着く前に、間

違って「根岸神明社」に行って

しまいました。人っ子ひとりい

ませんでした・・・。 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

本日、埼玉県立武道館にて、柔

道部男子団体戦の県大会があ

りました。この会場も冷房がし

っかり効いていました。外が猛

暑だったのでホッとしました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊ 

 

７月 

１９日 

（水） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

試合は 1回戦を撃破した後、シ

ードの強豪校に当たってしま

い惜敗でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

激しい技を繰り出した後は、み

んなで笑顔に。メリハリのある

いいチームですね！ 

まだ個人戦も残っているので

最後まで頑張ってください！ 

（全員写真は保護者撮影） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

①火曜日、3年生の体育で「着

衣泳」を行いました。（私は見ら

れず・・・）普段の服を着たま

ま入水し、非常時を体験するこ

とで、いざという時に落ち着い

て対応できるようにすること

が目的です。 

美しいブルーの空間にぷかぷ

か浮いていて、アートですね！ 

（写真は体育科撮影） 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊ 

 

７月 

２０日 

（木） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊ 

 

７月 

２１日 

（金） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

 

 

②本日、8組で「アート教室」

を行いました。今回は紙コップ

にカラフルないろがみを貼っ

て「花火」をつくりました。夏

を感じる題材ですね。 

 

私がつくった参考作品です。簡

単で楽しいですよ。 

 

 

 

 

授業の最後に、みんなの作品を

黒板に掲示して鑑賞しました。 

夏の夜空に美しい花火が打ち

上りました！ 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

①本日の「大掃除」の時間、校

長室周辺の掃除担当の生徒た

ちが、「いろみずづくり」や「い

ろみず並べ」を手伝ってくれ

て、校内環境の美化に貢献して

くれました！ 

 

さわやか相談室入口にも「いろ

みず」登場。 

 

校門前の掲示板は「名言」をリ

ニューアル。 

 

②また、全校で「ワックスがけ」

を行いました。教室の床がピカ

ピカになっていく様子はいい

ですね！ 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

①本日は「終業式」でした。暑

さを考慮し、音楽室をメインス

タジオとして、リモートで行い

ました。 

表彰のために集まった生徒た

ちの写真です。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊ 

 

７月 

２２日

（土） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

背景を「ひまわり」にしたので、

夏っぽくなりました。 

 

 

 

 

②また、さいたま市文化センタ

ーにて、吹奏楽部の「定期演奏

会」がありました。学年で２つ

のグルーブに分けての演奏で

した。 

 

楽器の箱詰めも熱心にやって

いました。 

 

 

記念撮影です。荷物たちも一緒

に入ってくれています。 

打楽器隊は片付けのためタイ

ミングが合わず別の写真で。

（このほうがむしろ写りが大

きい） 

 

③テニス部のトレーニングで

す。（最初はもっときれいな

「円」でした・・・） 

 

④職員室前に「ヌゥ」が登場。 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

本日、桶川サンアリーナにて、

男子バスケットボール部の県

大会がありました。住宅街を抜

けると、突然そびえ立っている

会場でした。 

 

１年生が部活のＴシャツを注

文したところ、一人だけバック

プリントがない物に当たった

とのこと。レアですね！きっと

いいことがありますよ！ 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊ 

 

７月 

２３日

（日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

試合は快勝でした。みんな伸び

伸びと元気にプレーをしてい

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

南中バスケ部のオリジナルの

エンブレム。いいデザインです

ね。（太ももだけのモデルの協

力、ありがとうございました） 

 

 

さすが県大会、専属のカメラマ

ンから記念撮影をお願いされ

ていました。ちょっと横から

「パシャリ」。 

 

また本日、サッカー部も県大会

で快勝したとのこと。 

みなさん、明日も頑張って！ 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

本日、和光市総合体育館にて、

女子バスケットボール部の県

大会がありました。単純な道だ

ったので、比較的行きやすかっ

たです。 

試合は、１回戦は大接戦の末、

見事に勝利！（私が観戦したの

はここまで） 

２回戦は強豪校を相手に惜敗

でした。 

とっても明るく、チームワーク

のいい素晴らしいチームでし

た！ 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊ 

 

７月 

２４日

（月） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ハーフタイムの様子です。気持

ちをリラックスさせて、いい笑

顔があちらこちらに。 

 

 

 

選手どなたかの小さな兄弟が、

隙間から応援中。 

 

 

 

今日も記念撮影を横から「パシ

ャリ」。 

 

 

 

また、別会場の男子バスケット

ボール部ですが、２回戦突破、

３回戦は接戦の末、惜敗でし

た。お疲れ様でした！ 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

本日、さいたま市西部文化セン

ターにて、「中学校演劇発表会」

がありました。 

 

お揃いのかっこいいスタッフT

シャツです。 

 

作品名は『夏休み～戦後７０年

改訂バージョン～』。 

小学生の夏休み、肝試し、戦

争・・・。分かりやすく、とっ

ても面白い、そして感動する内

容でした。 

 

演出、照明、音響、小道具など

の担当もたいへんでしたね。 

舞台裏がしっかりできている

から、いい演劇になるのです

ね！ 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊ 

 

７月 

２５日

（火） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

舞台が終わって、みんなリラッ

クスした表情で。 

 

 

 

 

小さな知り合いも応援に。 

 

 

 

 

惜しくも中央大会進出はなら

なかったようですが、迫真の演

技、感動の舞台で素晴らしかっ

たですよ！ 

 

 

 

 

また本日もサッカー部の県大

会は快勝したとのこと。順調で

すね！ 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

①小・中・高・地域連携事業で

ある「夏休みおもしろサマース

クール」が今年も開催されてい

ます。本日、本校会場にて『折

り紙でモビールをつくろう』と

いう講座を行いました。午前と

午後にそれぞれ１回ずつ行い

ましたが、熱心な小学生が時間

を忘れるくらい集中して取り

組んでくれました。ぜひ、家に

飾ってくださいね！ 

 

 

②昇降口２階には、「埼玉県硬

筆中央展覧会」の出品作品が展

示されています。とても上手

で、見事としかいいようがあり

ません！ 

 

また本日、サッカー部の県大会

の準々決勝があり、快勝したと

のこと。準決勝からは応援に行

きますよ！ 



 

７月 

２６日

（水） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊ 

 

７月 

２７日

（木） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①「夏休みおもしろサマースク

ール」ですが、本日は辻小にて

『ボッチャ』の講座があったの

で見てきました。この講座では

本校の中学生がボランティア

として協力してくれていまし

た。 

 

写真を撮影していたら、横から

小学生のピースサインが。 

 

 

最後は、教員チーム対中学生チ

ームでも試合を行い、中学生の

見事な勝利でした！ 

 

 

 

②また、さいたま市青少年宇宙

科学館に行く用事がありまし

た。『科学でホラーハウス』とい

う企画展をやっていましたが、

実に不気味でした・・・。 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

本日、駒場スタジアムにて、サ

ッカー部の県大会・準決勝があ

りました。 

 

猛暑の中でしたが、フィールド

内を駆け回り、南中らしいスピ

ード感あふれる攻撃ができて

いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊ 

 

７月 

２８日

（金） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スタンドには、応援に駆け付け

た生徒や先生の姿が。熱い声援

を送っていました。 

 

 

PK 戦の末、残念ながら惜敗で

したが、埼玉県の第３位は立派

な成績ですよ！ 

選手のプレーからは、いつも元

気をもらうことができました。 

 

サッカーの市大会の閉会式で

お話したことですが、「キャプ

テン翼」に出てくる名言です。 

『サッカーはひとつのボール

を心と心でつなぐ友情のスポ

ーツだ。』 

 

みんな、よく頑張ったね！ 

お疲れ様でした！ 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

①昨日、所沢市民体育館にて、

女子卓球部ペアの県大会があ

りました。惜敗でしたが、最後

まで健闘したとのことです。よ

く頑張りました！（写真は顧問

撮影） 

 

②本日、市営浦和球場にて、野

球部の夏季大会がありました。

私は後半を少し、スタンドで観

戦することができました。 

今日も暑かったですね。 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊ 

 

７月 

２９日

（土） 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊ 

 

７月 

３０日

（日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

 

 

 

試合ではどんな状況になって

も、常に声を出し続けて、仲間

を応援していました。 

 

 

 

 

野球部は顧問の先生と選手た

ちが一緒になって、朝練習を一

生懸命やっていると評判です

よ。 

 

 

 

 

 

 

試合は惜敗でしたが、これから

のチームですね。可能性を感じ

ますよ！ 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

木曜日、金曜日と「身体障害者

福祉のための美術展」の審査会

があり、私も審査会場に行って

いました。小・中学校の児童生

徒の作品にたくさん出会うこ

とができるので、楽しい仕事で

すよ。 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

①娘がアルバイトをしている

花屋さんの「フラワーアレン

ジ」の写真です。やっぱりひま

わりはいいですね 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊ 

 

７月 

３１日

（月） 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

「校長ダイアリー」は、夏休み中も不定期にアップしますの

で、よろしくお願いします！ 

②買い物に行ったところ、食品

とキャラクターのコラボ商品

を見つけました。納豆には夏ら

しいミッキーたちが。缶コーヒ

ーの「みつばちハッチ」は知っ

ていますか？ 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

本日、駒場スタジアムにて、陸

上部の夏季大会がありました。

私は午前中に観戦していまし

た。今日も暑い日でしたが、ス

タンドの日陰に入っていると、

思いの外、心地よい風を感じる

ことができました。 

 

 

 

 

 

 

 

顧問の先生から、「３年生２名、

１年生３名が入賞でした。新人

戦に向けて、各自課題が見つか

ったようです。」という連絡が

ありました。 

次に向けて、頑張っていきまし

ょう！ 

 


